

Konzerte des Blechbläserensembles „Blech g`habt!“

Blechbläsermusik der Extraklasse erklingt in den kommenden Wochen, wenn das Ensemble „Blech g`habt!“ seine Winterkonzerte gibt.

Traditionell stehen im Winterprogramm eher klassische Werke und geistliche Kompositionen im Mittelpunkt. Eine besondere Stellung dürfte hierbei das „Brandenburgische Konzert No. 3“ von Johann Sebastian Bach einnehmen. Musikalische Einlagen durch unterschiedliche Besetzungsvariationen mit Orgel und Schlagwerk runden den Konzertabend ab, so dass für jeden Hörer und für jeden Geschmack ein abwechslungsreiches und interessantes Programm geboten wird.

Das Ensemble steht unter der musikalischen Leitung von Dietmar Kohl. Der ehemalige Solo-Hornist der Opernhäuser in Frankfurt/Main und Hannover ist zurzeit als Dirigent mehrerer Blasorchester in Oberfranken und als Horn-Dozent des Schwäbischen Jugendblasorchesters tätig. Hohe Bläserkultur, Musizierfreude und klangliche Ausgewogenheit sind das Resultat der Zusammenarbeit von Dietmar Kohl mit dem Ensemble, das neben ambitionierten Amateuren auch Dirigenten, Musiklehrer, Musikstudenten und Orchestermusiker zu seinen Mitgliedern zählt.

Die Konzerttermine sind:

- Sa. 02.01. Pfarrkirche Mariä Empfängnis, Prächting (Markt Ebensfeld, Lkr Lichtenfels)
19:00 Uhr
- So. 03.01. Pfarrkirche Peter und Paul, Langensendelbach (Lkr Forchheim)
17:00 Uhr
- Mi. 06.01. Pfarrkirche Maria Hilf (Wunderburg), Bamberg
19:00 Uhr

Der Eintritt ist jeweils frei.

Auf Ihren Besuch freut sich

